

**KELOMPOK KERJA (POKJA) PEMILIHAN PADA BIRO PENGADAAN BARANG DAN JASA  
PAKET PEKERJAAN DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG  
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH**

*Jl. RTA Milono No. 01 Palangka Raya 73111 Telp. 3221213 – 3221356 Fax. 3234153*

**BERITA ACARA MASA SANGGAH PRAKUALIFIKASI BERAKHIR**

Nomor : 01.b-5/DPUPR.CK-28/V/UKPBJ/PBJ/2022

Pada hari ini **Selasa** tanggal **Tujuh Belas** bulan **Mei** tahun **Dua Ribu Dua Puluh Dua** untuk paket pekerjaan, yaitu :

Pekerjaan : Pembangunan/Renovasi Bundaran Besar Palangka Raya (MYC)  
Lokasi : Kota Palangka Raya  
Sumber Dana : APBD Provinsi Kalimantan Tengah Tahun Anggaran 2022-2024

Sesuai jadwal pada tahapan masa sanggah tender dilaksanakan, tidak ada sanggahan yang masuk dari peserta tender (dapat dilihat pada Summary Tender).

Demikian berita acara ini dibuat untuk diketahui.

**Kelompok Kerja (Pokja) Pemilihan 28  
Pada Biro Pengadaan Barang Dan Jasa  
Paket Pekerjaan Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang  
Provinsi Kalimantan Tengah**

Ketua,



**DODDY HARRY DWINARJAWAN, ST**

NIP. 19701212 200501 1 022

## Risalah Sanggah :



BERANDA    DAFTAR PAKET    BERITA    LOG AKSES    GANTI PASSWORD

LOGOUT

Aperind/Sprakodok    Peringkat Penggunaan    Aplikasi e-Procurement Lainnya

ERE TANGGALONG ST - Pokja Pemilihan    Enable TDR

Beranda    Informasi Tender    Sanggahan Tender

Informasi Tender    Petanyaan dan Penjelasan    dan Prakuualifikasi    Sanggahan Prakuualifikasi

Kode Tender    13296012

Nama Paket    Pembangunan/Renovasi Bundaran Besar Palangra Raya (M/C)

- Hindari copy & paste dari dokumen aplikasi Microsoft Office, karena ada beberapa karakter yang akan menyebabkan tidak bisa diupload dokumen Summary Tender dan BA Pemberian Penjelasan.
- Pokja Pemilihan dapat menjawab sanggah paling lambat 3 (tiga) hari kalender setelah akhir masa sanggah diakhiri pada hari kerja dan jam kerja.
- Jika Sanggahan dari Peserta tidak dijawab oleh Pokja Pemilihan, PPK tidak akan bisa melanjutkan proses di e-Kontrak.

Peserta    Pokja Pemilihan